

Les Cubains passent en huitième de finales du mondial U-19 de volley



La Havane, 26 août, (RHC).- La sélection cubaine hommes de volley est passée en huitièmes de finales du mondial pour les moins de 19 ans malgré le revers essuyé face à l'équipe de Biélorussie.

Les Cubains ont terminé seconds de la poule A. Mardi, ils doivent se mesurer aux titulaires du championnat, les Iraniens qui ont terminé troisièmes de la poule B.

Cuba avait remporté 3 victoires d'affilée en éliminatoires. Les jeunes volleyeurs cubains ont écrasé l'équipe de la Tunisie, 3 sets à 0, battu le Brésil 3 sets à 2 au terme d'un match très disputé et mis en échec Taï-Pei de Chine 3 sets à 1.

L'Italie a terminé invaincue aux éliminatoires de la poule B. Mêmes résultats pour l'Égypte et la Russie en poules C et D.

Les quarts de finales sont prévus à Tunis mercredi, les demi-finales jeudi et le 30 ce sera le tour de la grande finale. Bon courage à tous!

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/200036-les-cubains-passent-en-huitieme-de-finales-du-mondial-u-19-de-volley>



Radio Habana Cuba